"Rollstuhlrun" am Sonntag, 1. Oktober ein goldiges Ereignis im Rombergpark

"Den Kindern zuliebe" (For Kids' Sake) ist ein internationales Spendenprojekt zur Unterstützung von Waisen- und Schulkindern im ländlichen Bangladesch. Wir sicheren die Grundbedürfnisse von Tausenden von Kindern in einem der ärmsten Länder der Welt. Um die finanzielle Unabhängigkeit unserer Projekte zu fördern, unterstützen wir den Aufbau örtlicher Kleinbetriebe. Außerdem bieten wir unsere lokalen Projektmanagern Fortbildungen an. Unser Netzwerk von Freiwilligen in den USA, Deutschland, der Schweiz und Japan sammelt durch unterschiedlichste Veranstaltungen Spenden für "Den Kindern zuliebe".

"Den Kindern zuliebe" fördert sechs Einrichtungen, in denen 550 Waisenkinder mit Nahrung, Kleidung, Unterkunft, Ausbildung und weiterer Unterstützung versorgt werden. Zu diesen Einrichtungen gehören neben den Waisenhäusern auch staatlich anerkannte Schulen, in denen zusätzlich mehr als 3,500 Kinder aus den umliegenden Dörfern Unterricht von der Vorschule bis zum Abschluss der High School erhalten. Insgesamt fördern wir in unseren sechs Waisenhäusern und Schulen 4000 Kinder.

Seit mehreren Jahren wird unsere Schule im ländlichen Ibrahimpur wiederholt öffentlich als "Beste Schule des Bezirks" ausgezeichnet.

Die Förderung von Mädchen und jungen Frauen ist uns ein besonderes Anliegen. Deshalb haben wir im Jahr 2011 ein Mädchen-Wohnheim eröffnet, in dem zurzeit etwa 40 junge Frauen wohnen, alle notwendige Unterstützung bekommen um sich so ganz auf ihre Ausbildung konzentrieren zu können.

Unsere Waisenhäuser und Schulen werden nicht nur durch Ihre Spenden finanziert, sondern auch durch die Einnahmen aus verschiedenen von uns betriebenen örtlichen Kleinbetrieben wie z.B. Fischzucht, Milchwirtschaft, Gemüse- und Obstanbau, Bewässerungsdienste, einen Fährdienst und Marktstände. In diesen Kleinbetrieben und Projekten finden die Kinder oft auch eine Lehrstelle. Unsere Einrichtungen in Bangladesch beschäftigen mehr als 100 bengalische Mitarbeiter, was der örtlichen Wirtschaft zusätzliche Impulse gibt.

In Deutschland ist "Den Kindern zuliebe" Teil der gemeinnützigen Dayemi-Gemeinschaft e.V. mit Sitz in Dortmund. Seit dem Jahr 2000 veranstalten wir hier mit unserem Freiwilligen-Team jährlich verschiedene Fundraising-Aktionen wie z.B., Kunstauktionen, Spendenläufe oder Tombolas.

Dayemi-Gesellschaft in Dortmund